NACHRUF

Unser früherer langjähriger Mitarbeiter ist nach kurzer, schwerer Krankheit im Alter von 72 Jahren völlig überraschend gestorben.

Ljubisa Milosevic

Während seiner 38-jährigen Tätigkeit hat er maßgeblich am Aufbau unseres Betriebs mitgewirkt. Wir haben ihn als fleißigen, pflichtbewussten und kameradschaftlichen Mitarbeiter kennen- und schätzen gelernt.

Durch sein stets freundliches und kameradschaftliches Wesen war er in unserer Firma überaus beliebt. Wir werden ihn immer in guter Erinnerung behalten.

Er wurde auf seinen Wunsch in seiner Heimat Serbien Drmno/ Posaveras bei Belgrad beigesetzt.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Familie Barthau Mitarbeiter der Fa. Barthau Anhängerbau GmbH